

# 御 礼 状

熊本県立東稜高等学校校長 徳永憲治様より

熊本地震の義援金についてのお礼状が届きました。ご覧ください

京都府立東稜高等学校

校 長 小 島 博 幸 様

熊本県立東稜高等学校

校 長 徳 永 憲 治

熊本地震に係る義援金について（お礼）

梅雨の候 ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、この度の熊本地震に際しましては、貴校から心温まる義援金を御恵贈賜り、誠にありがとうございました。生徒・職員一同、貴校の御厚情に感謝申し上げますとともに、この上ない励みとなり、お力添えいただいたことに重ねてお礼申し上げます。当方も5月10日の学校再開以来、体育館や生徒昇降口等の使用ができない不便な状況の中で、どうか高校総体県大会も終え、徐々に落ち着きを取り戻しつつあるところです。とはいえ、いまだ校内には避難所が併存し、自身も避難所から通う被災した生徒もあり、以前の日常を取り戻すにはまだまだかかるかと思われます。しかし、貴校に賜った御厚情と励ましの言葉に答えるためにも、一日も早く平常の教育活動を取り戻すべく、しっかりと生徒たちに寄り添い、全校一丸となって熊本の復興に向け元気を出して参る所存です。

末筆ではございますが、小島校長先生はじめ、募金活動に御尽力いただいた貴校生徒及び職員の方々に衷心より感謝申し上げますとともに、皆さまの御健勝と貴校のますますの御発展をお祈り申し上げます。